

INAUGURATION DU MUSÉE DE LA VILLA LANTE  
SŒUR BARBARA DAWSON, SUPÉRIEURE GÉNÉRALE

FÊTE DE SAINTE MADELEINE SOPHIE BARAT, 25 MAI 2024

Bienvenue à tous et merci de vous joindre à nous pour cette célébration de la fête de Sainte Madeleine Sophie. Merci au Père Doug Marcouiller, à Mary Finlayson, à Rachel Guillien, à Angela Galletto, à Stefano Mhana (organiste) pour tout ce que vous avez fait pour la belle messe que nous venons de célébrer ensemble. Nous accueillons aujourd'hui sœur Rita Crivelli, provinciale de la province d'Italie. Je voudrais également souhaiter la bienvenue à Fedi Rossi Germani, qui a une longue association avec la Villa Lante. En effet, elle est venue ici avec sa mère pendant la Seconde Guerre mondiale, à l'âge de 8 mois, et elle est restée fidèle et profondément intéressée par la Société du Sacré-Cœur depuis lors. Nous sommes heureux de vous compter parmi nous aujourd'hui.

Nous arrivons maintenant à ce moment spécial où nous inaugurons officiellement le musée de la Villa Lante. Il est tout à fait approprié de célébrer cette occasion le jour de la fête de Madeleine Sophie. Les objets exposés dans le musée nous rapprochent de la vie quotidienne de Sophie. Nous avons également un aperçu du grand héritage qu'elle nous a laissé grâce à sa vision et à sa passion pour la mission.

Sophie était une femme humble, mais elle apprécierait que son histoire ait été préservée et partagée par des générations d'archivistes. Ce musée porte les échos de leur travail fidèle pendant de nombreuses années. Nous sommes très heureuses d'accueillir aujourd'hui nos sœurs de Naples. Elles représentent les nombreuses sœurs de la province d'Italie qui ont honoré la vie de Sophie ici, à la Villa Lante.

Cette inauguration est l'occasion de remercier, au nom de la Société du Sacré-Cœur, tous ceux qui ont contribué à faire de ce musée une réalité : ceux qui l'ont conçu, ceux qui ont restauré des peintures et des objets précieux, ceux qui ont travaillé à l'éclairage, à la construction, ceux qui ont peint les murs, ceux qui ont transporté de lourdes armoires et des meubles, et ceux, très importants, qui ont donné des idées et des suggestions. Certains d'entre vous, qui ont accompli tout ce travail, sont ici aujourd'hui et nous les remercions.

Nous remercions tout particulièrement Alice Usai, conservatrice du musée, pour son travail acharné et son engagement dans ce projet. Nous remercions également ses collègues, Federica Palumbo et Sara Giannetti, pour leur soutien professionnel et les soins qu'elles ont apportés aux archives de notre Société. Pour ceux d'entre vous qui participeront à la visite facultative des archives générales ce matin, vous verrez des lettres originales de Sainte Madeleine Sophie et des informations sur l'histoire de la Villa Lante, entre autres choses.

Merci à Sœur Lyn Osiek pour son aide et ses encouragements aux archivistes au cours de ces deux dernières années. Nous espérons que nos archives contribueront de plus en plus à la vie du Centre de formation laïque et religieuse de Villa Lante.

Dans la tradition de toutes les cérémonies d'ouverture de la Société, nous aurons une courte bénédiction avant d'inviter Alice à couper le ruban.